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出 席 委 員       

委 員 長         幡          慶    一 

 馬    場    和    子 

  辻          紘    一 委    員 

  岡          義    博 

教 育 長        横 田 淳 一 

欠 席 委 員       

委    員  

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 林 昇   

文化部長 馬 場 朋 美   

教育部次長 
総務課長事務取扱 松 木 健 吉   

文化部次長 
文化振興課長事務取扱 川 崎 正 視   

新設統合校整備室長 山 口 良 士   

学校教育課長 上 原 直 行   

高松第一高等学校事務長 植 地 博 之   

市民文化センター館長 宮 武 敬 三   

総務課長補佐 白 井 健 司   

総務課総務係長 佐々木啓明   

    

    

    

会議録署名委員            岡  義 博 

事務局担当書記            谷 本 泰 洋 

【特記事項】 傍聴人なし  （その他）報道関係者２名 
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議 事 日 程      （１月定例会） 

日程第１ １２月定例会会議録承認について 

日程第２ 議案第１号 平成１９年度高松市立学校の休校について 

日程第３ 議案第２号 史跡高松城跡石垣検討委員会委員の委嘱について 

日程第４ 議案第３号 史跡高松城跡建造物検討委員会委員の委嘱について 

日程第５ 報告事項  

 １ 平成１９年度高松市立幼稚園教員採用者の内定について 

 ２ 高松第一高等学校の空調設備設置について 

 ３ 市民文化センター「こどもの広場」（仮称）の愛称募集について 

日程第６ 議案第４号 新設統合第一小・中学校（仮称）の校名について 

日程第７ 議案第５号
平成１８年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する

感謝状贈呈式の開催について 

日程第８ 報告事項  

 ４ 新設統合第二小学校（仮称）の基本設計（案）について 

 ５ 学校給食センター（仮称）の設計（案）について 

 ６ 小中学校施設の耐震化計画について 

日程第９ 質疑事項 
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【平成１９年１月２５日（木） 議 事 内 容】 

 

午後３時 開会               

委員長が，会議録の署名委員に岡委員を指名。 

 

日程第１ １２月定例会会議録承認について 

 

委員長が，１２月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

                                                   

日程第２ 議案第１号 

   議案第１号 「平成１９年度高松市立学校の休校について」 

 

学校教育課長から，平成１９年度において在籍する児童・生徒数が０人となる女木小学

校（現在休校中），庵治第二小学校（平成１９年度新規），男木中学校（現在休校中）お

よび安原小学校戸石分校（現在休校中）を休校とすることについて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  男木島や女木島に住んでいる児童・生徒が島外の学校へ進学するというこ

とですが，通学に支障は無いのでしょうか。 

○ 学校教育課長  平成１７年度に女木小学校が休校になるときも，女木島在住の児童が

新塩屋町小学校への通学を希望したことによるものでしたが，船便は学校の始業時

間に間に合うものがあり，船賃についても市から補助しておりますので，今のとこ

ろ交通面での支障は無いと考えています。 

○ 委  員  新しく小学１年生になる子どもが島外へ通学することになりますが，大丈

夫でしょうか。 

○ 学校教育課長  多人数の中で学ばせたいという保護者の意向がありましたので，島外

への通学を認めています。 

○ 委  員  小学１年生が一人で船に乗って通学することは，心配な面もあると思うの

ですが。 

○ 学校教育課長  そのことについては，保護者の方にも何らかのフォローをしていただ
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くなど，教育委員会としても対応をしていかなければならないと思っています。 

○ 教 育 長  休校となる庵治第二小学校は，ハンセン病の療養施設である大島青松園と

の交流を図り，人権教育に非常に力を入れている学校でした。休校となっても，こ

の学校で行われていた特色ある活動が，どこかの学校で引き継がれていくように，

学校教育課および人権教育課が配慮していくよう担当課長に伝えました。 

○ 委  員  島外の学校へ通学する児童・生徒が，台風などの気象条件によって通学や

下校が困難となった場合，こちらに親類などがいて，宿泊することもできるような

環境にあるのでしょうか。 

○ 学校教育課長  そこまでの個人的な事情は把握しておりませんが，女木島から島外の

小学校への進学を希望している子どもは，既に城東保育所に通っております。した

がって，島外の小学校に進学したとしても，知合いが多いということもあると思い

ます。 

○ 委  員  保護者が，島から通勤しているということもあるかもしれませんね。 

○ 委  員  配布資料には，庵治第二小学校と安原小学校戸石分校の平成２０年度以降

の児童数が記載されていませんが，新たに入学する子どもはいないのでしょうか。 

○ 学校教育課長  調査した限りでは，現在のところいないという報告を受けています。

大島にある庵治第二小学校では，大島青松園の職員の子どもが多く通学していたの

ですが，現在では，多くの職員が島外から船で通勤しているという状況であり，そ

のようなことから児童数が減ってきたのではないかと思います。 

○ 委  員  以前，１０名くらいの児童が大島青松園の入所者と交流をしている姿がテ

レビで報道されていたのですが，そのころは児童数も多かったと思いますし，交流

自体も良いことだと思って見ていました。先ほどの教育長の話にもありましたよう

に，教育委員会が学校を指導して，このような交流を続けていければいいと思って

います。 

 

委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

日程第３ 議案第２号 

日程第４ 議案第３号 

   議案第２号 「史跡高松城跡石垣検討委員会委員の委嘱について」 
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   議案第３号 「史跡高松城跡建造物検討委員会委員の委嘱について」 

 

文化部次長から，史跡高松城跡石垣検討委員会委員および史跡高松城跡建造物検討

委員会委員の任期満了に伴い，史跡高松城跡石垣検討委員会は平成１９年１月 

２８日付け，史跡高松城跡建造物検討委員会は平成１９年２月２１日付けで，委員の

委嘱をすることについて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  いずれも県内の方ではありませんが，それぞれの分野の専門家に委嘱する

ということでしょうか。 

○ 文化部次長  そういうことです。 

○ 委  員  今まで，これらの委員会ではどのような活動がされてきたのでしょうか。 

○ 文化部次長  石垣検討委員会は，これまでに４回の委員会が開催され，初めは，平成 

１７年１月に開催されたのですが，鉄門（くろがねもん）の解体の進め方について

御指導を頂きました。１７年９月の委員会では，解体後の鉄門を組み立て直すこと

に関しての方針および天守台の石垣修復の工程を検討し，３回目の１７年１１月の

委員会では，天守台石垣調査報告書および全体の石垣保存整備計画の説明を行い，

今後の進め方についての御意見を頂きました。１８年８月には，鉄門の竣工状況の

確認をしていただくとともに，堀を埋め立てた場所から，天守台の石垣を間近に見

ていただいて，どこまで解体するかということの助言や，積直しの工法的なものに

ついて，西田先生の御意見を頂くなどしました。また，建造物検討委員会は，今ま

で２回開催しています。１７年２月の第１回委員会では，披雲閣の保存方法や，天

守閣の復元に関する資料をどのようにして収集するかについて，助言を頂きました。

２回目は１７年１２月に開催されましたが，披雲閣が高松市文化財に指定されたこ

との報告を行って，改修の段取り等に関する御意見を頂くとともに，天守閣復元に

関する資料の収集状況を報告し，今後の方針等について御意見を頂きました。全員

再任ということで議決を頂ければ，現在，天守台の発掘調査が進行中でありますの

で，近々，二つの委員会を開催し，そのことを踏まえた御意見を頂く予定にしてい

ます。  
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委員長が，各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

日程第５ 報告事項 

   報告事項１ 「平成１９年度高松市立幼稚園教員採用者の内定について」 

 

学校教育課長から，平成１９年度新規採用の高松市立幼稚園教員採用試験の実施状況

および結果等ついて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  １２名の合格者のうち，８名が幼稚園講師の経験者ですので，即戦力とし

て期待しています。 

○ 委  員  子どもと接する上で，経験ということは大事にしたいと思います。男性の

合格者が少ないのは残念です。 

 

   報告事項２ 「高松第一高等学校の空調設備設置について」 

 

高松第一高等学校事務長から，高松第一高等学校の空調設備設置に関する経緯，今後の

予定等について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  空調設備を設置することによって，ＰＴＡ会費の金額が上がることになる

のでしょうか。 

○ 高松第一高等学校事務長  空調設備の設置によって，生徒一人当たり，一月７００円

程度の金額が上がることになり，毎月のＰＴＡ会費で徴収することになりますが，

このことは，空調設備のあるどの公立高校でも行われていることです。 

○ 委  員  維持費ということでしょうか。 

○ 高松第一高等学校事務長  維持費および電気料ということになります。 

 

   報告事項３ 「市民文化センター「こどもの広場」（仮称）の愛称募集について」 
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市民文化センター館長から，市民文化センター館内に「こどもの広場」（仮称）を整備

することに伴い，その愛称募集を行うことについて説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員   「こどもの広場」（仮称）の施設面についてですが，例えば「親子読み聞

かせの部屋」は室内に本が備えられていたり，「親子フリースペース」は子ども用の

遊具が置かれているなどのように，イメージ的にこれらの施設をどのように捉えれ

ばいいのでしょうか。 

○ 市民文化センター館長  「親子読み聞かせの部屋」は，市民文化センター内の松島図

書館に属しており，お話の部屋のようなもので，紙芝居やブックトークなどもでき

るようになっています。また，本については，図書館と隣接しておりますので，連

携して対応していくことを考えています。「親子フリースペース」ですが，今年度に

おいて壁面を明るい色に塗装し，備品等については，来年度の予算要求をしている

段階ですが，応接セット等を購入し，スペース内に置くことを考えております。フ

リースペースということですから，備品を片付けることによって，他のイベント等

にも使用できるようになっています。今回，一番メインとなっているものは，「子ど

もと保護者が集える部屋」で，そこに子育てを行っているグループの方に集まって

いただいて，交流や情報交換などを行っていただこうと考えています。その部屋に

は，乳幼児用のトイレや流しも設置しており，授乳室も準備することによって，子

ども連れの方が使いやすいような形で整備をしています。 

○ 教 育 長  これは，平成１７年度に行われた市議会教育民生常任委員会の所管事務調

査の中で，「市民文化センターのあり方」をどうするかについて，市議会を中心に討

議されたことなのですが，その結果，子どもを中心とした事業展開をしてはどうか

という御意見を頂きました。施設整備費を１８年度に予算化し，備品や消耗品等の

購入は，１９年度の予算で対応するという基本方針で進めておりますので，今年度

は，部屋の模様替えや壁の色を明るい色に塗装するなどの工事を進めており，３月

２０日に終了する予定となっています。 

○ 文化部次長  ハード面だけでなく，活動などのソフト面についても，オープンにして

自由に使える時間だけでなく，ボランティア団体や高松大学とも協議をしている段

階ですが，そのような協力者とともに企画的なものにも取り組んでいこうと考えて
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います。 

○ 委  員  その企画には，子ども会などの団体で参加するようになるのでしょうか。

それとも個人でも参加できるのでしょうか。 

○ 市民文化センター館長  原則としては，登録団体での参加ということになりますが，

登録団体が使用する際，フリーで個人の方が参加できるような形式での実施をお願

いしていこうと思っています。また，それとは別に，個人の方がフリーで参加でき

るような機会を設け，そこに集まった方々に団体を作るよう促していきたいと考え

ています。 

 

委員長が，日程第６ 議案第４号，日程第７ 議案第５号，日程第８ 報告事項について，

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により，会議は公開しない

ことを，各委員に諮り，非公開とすることに決する。 

 

日程第６ 議案第４号 

   議案第４号 「新設統合第一小・中学校（仮称）の校名について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

日程第７ 議案第５号 

   議案第５号 「平成１８年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈

呈式の開催について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

日程第８ 報告事項 

   報告事項４ 「新設統合第二小学校（仮称）の基本設計（案）について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

   報告事項５ 「学校給食センター（仮称）の設計（案）について」 
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＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

   報告事項６ 「小中学校施設の耐震化計画について」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

日程第９  質疑事項 

学校教育課長から，新設統合第一小・中学校（仮称）における小中一貫教育のカリキュ

ラム等の検討状況および平成１９年度，２０年度，２１年度に向けての取組み計画につい

て説明。 

文化部次長から，高松城天守台の発掘調査の状況，および１月７日に開催された一般見

学会について説明。 

午後５時２０分 閉会 

議決事項 

「平成１９年度高松市立学校の休校について」 

「史跡高松城跡石垣検討委員会委員の委嘱について」 

「史跡高松城跡建造物検討委員会委員の委嘱について」 

「平成１８年度高松市立小・中学校教職員永年勤続者に対する感謝状贈呈式の開催について」 


